

La Historia Se Hace, No Se Destruye

sin nombres

estudiantescriticos@yahoo.com.mx / www.sinnombres.org.ve

El histórico mural del “Che” que fue recuperado el 26 de enero por el mural “La historia se hace, no se destruye”, diseñado por el camarada Keymer Avila y elaborado por iniciativa de los colectivos “Sin Nombres” y el Frente Estudiantil “Chino Valera Mora”, fue destruido a dos semanas de su exhibición por un pequeño grupo neo-nazis.

Esto en vez de amilanar sirvió como incentivo y alimento moral para restaurarlo y completarlo; en el original había 32 personajes -después de 5 días de trabajo- ahora hay 51. Ya la pintura a partir del 20 de este mes está a la vista de todos en la salida del metro de Ciudad Universitaria. Esta es una donación que ambos colectivos le hacen a la Revolución, al pueblo y a la Universidad (fue 100% autogestionada, sin ningún apoyo oficial).

Esperamos que to@s contribuyamos a cuidar esta obra.



Mural destruido en la estación del Metro de Ciudad Universitaria



Reconstrucción del Mural





Vista frontal del Mural



Vista lateral del Mural